

Montag, 28. August 2023

Zum Spitex-Tag: «Wir machen uns sichtbar»

Der diesjährige nationale Spitex-Tag findet am Samstag, 2. September 2023 unter dem Motto „Wo kann ich eigenständig UND in einem Team arbeiten?“ statt. Damit dieses Statement auf ein grosses Gehör in der Bevölkerung stösst, werden die kispex- und Spitex-Mitarbeitenden im Kanton Zürich «sichtbar» gemacht.

Dafür erhalten sie an jenem Tag neongelbe Reflektoren geschenkt, die sie als Zeichen des Spitex-Tages tragen werden. Die Idee dahinter ist, die Pflegenden doppelt sichtbar zu machen: einerseits für die Bevölkerung, damit sie stärker wahrgenommen werden und andererseits, um sich im Strassenverkehr schützen zu können, wenn sie unterwegs zu ihren Pflegeeinsätzen sind.

kispex Kinder-Spitex des Kantons Zürich

Die gemeinnützige kispex Kinder-Spitex des Kantons Zürich leistet jährlich rund 20'000 Pflegeeinsätze bei akut und chronisch kranken Säuglingen, Kindern und Jugendlichen mit einer Erkrankung und/oder kognitiven/motorischen Beeinträchtigung oder nach einem Unfall – direkt in ihrem Zuhause. Dadurch können Spitalaufenthalte verhindert oder verkürzt werden – getreu dem Motto «ambulant vor stationär». Zudem wirkt sich – wie in Fachkreisen bekannt - die Pflege zu Hause positiv auf den Genesungsprozess aus. Insgesamt sind bei der kispex über 100 Mitarbeitende für das Wohl der betroffenen Kinder im ganzen Kanton Zürich besorgt.

Für den weiterhin wachsenden Pflegebedarf werden dringend zusätzliche Pflegefachpersonen gesucht, die ein grosses Herz für kranke Kinder haben. Es sind alle Pflegefachpersonen mit einem HF- oder FH-Abschluss willkommen – gerne auch Studienabgängerinnen und -abgänger sowie Wiedereinsteigerinnen und -einsteiger. Die kispex bietet einen abwechslungsreichen, vielfältigen Arbeitsalltag und attraktive Arbeitsbedingungen, wie beispielsweise flexible Arbeitszeitmodelle. Das spannende Aufgabengebiet in der Pädiatrie umfasst die Grundpflege, geht über in technikintensive und komplexe Pflegeleistungen bis hin zu Spezialgebieten, wie Psychiatrie & Psychosomatik sowie Palliative Care.

Weitere Informationen

Weitere Auskünfte erteilen

- Eva Gerber, Geschäftsleiterin kispex Kinder-Spitex Kanton Zürich
- Susanna Rebai, stellvertretende Geschäftsleiterin kispex Kinder-Spitex Kanton Zürich